



Kinderbetreuung familienfreundlich gestalten

Aus Sicht der Familien denken – Verbesserungen erzielen

Vereinbarkeit von Familie und Beruf ist immer noch ein Balanceakt, der Eltern wie auch Kinder herausfordert. Wir müssen es schaffen, für die Betreuung zuverlässige und planbare Strukturen zu entwickeln. Unsere Eltern brauchen ein möglichst flexibles Angebot, das die Familie optimal unterstützt.

Kindertagespflege sichern

In der Kindertagespflege findet wertvolle Arbeit in Kleingruppen statt. Eltern, die ihr Kind zunächst in der Kindertagespflege anmelden, dürfen bei der Vergabe eines Kindergartenplatzes nicht benachteiligt werden. Die Anbieter brauchen Planungssicherheit.

Kitaplätze

Wir haben in den letzten Jahren viel investiert, um neue Kitaplätze zu schaffen. Deshalb muss jedes Ü3-Kind einen Kindergartenplatz in Wohnortnähe bekommen. Der Druck auf Eltern, Mehrfachanmeldungen für ein Kind vorzunehmen, muss aufhören.

Betreuung in der Grundschule

vom Kind her denken

Als CDU wollen wir die beste Betreuung für unsere Grundschul Kinder. Das bedeutet, nach 20 Jahren das OGGs-System auf den Prüfstand zu stellen. Werden wir den Bedürfnissen unserer Kinder hinreichend gerecht? Wir möchten gemeinsam mit Trägern, Betreuungspersonen, Eltern und Kindern die Qualität verbessern und eine größere Flexibilität erreichen.